

## *Communiqué de presse* - Route du Rhum – Destination Guadeloupe: Erwan Thibouméry, le skipper d'Interaction, hélitreuillé sain et sauf à La Corogne.

15 novembre 2022 - 10h48



La nuit dernière, alors qu'il faisait route en direction d'un port qui restait possiblement Vigo ou La Corogne, Erwan Thibouméry s'est retrouvé en difficulté au large des côtes espagnoles. Privé de moteur et d'énergie en plus d'être confronté à des problèmes de voiles d'avant qui l'avaient contraint à faire le choix d'une escale technique, le skipper du trimaran Interaction n'était en effet pas manœuvrant lorsque qu'il s'est retrouvé au cœur d'une situation tempêteuse aux abords du cap Finistère.

Aussi, après avoir, dans un premier temps, fait appel aux gardes côtes galiciens afin d'être remorqué, le navigateur n'a eu d'autre choix que de déclencher sa balise de détresse, la situation étant vite devenue trop dangereuse à l'approche des côtes vers lesquelles il était impuissamment poussé par des conditions de mer et de vent dantesques.

Très vite, les secours espagnols, coordonnés par leur MRCC, se sont rendus sur place. Le skipper malouin a ainsi été hélitreuillé à 4h44 ce mardi 15 novembre, avant d'être débarqué à La Corogne, sain et sauf. Son bateau, quant à lui, s'est échoué sur la plage de Ferreira, brisant ainsi tous ses espoirs dans cette 12<sup>e</sup> Route du Rhum – Destination Guadeloupe.

« Pour nous, rien n'est grave du moment qu'Erwan est sain et sauf. Le reste n'est que du matériel. Les avaries et ce type d'accident font partie intégrante d'une discipline telle que la course au large. C'est évidemment très dommage mais l'essentiel, définitivement, reste que le skipper aille bien », a indiqué Loïc Gallerand, le PDG du Groupe Interaction.